

## Kapolsek Sukra mengadakan kegiatan silaturahmi dengan tokoh masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 16:57



*Kapolsek Sukra mengadakan kegiatan silaturahmi dengan tokoh masyarakat*

Indramayu,- Kapolsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar, IPDA Rudi Hartono, S.H., mengadakan kegiatan silaturahmi dengan tokoh masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukra, Kabupaten Indramayu, Jumat (28/07/2023).

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari upaya memperkuat sinergi dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan

menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kegiatan silaturahmi tersebut, Kapolsek Sukra didampingi oleh beberapa anggota Polsek.

Mereka bertemu dengan beberapa tokoh masyarakat yang diundang untuk hadir dalam acara tersebut.

Tokoh masyarakat yang hadir meliputi para tokoh adat, tokoh agama, pemuka masyarakat, serta perwakilan dari berbagai lembaga masyarakat di Sukra.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyampaikan kegiatan silaturahmi ini adalah untuk saling berdialog dan berdiskusi tentang berbagai isu dan permasalahan yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kecamatan Sukra umumnya Kabupaten Indramayu.

Kami menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan, seperti pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan kepolisian dalam melawan kejahatan, menghindari penyebaran berita hoaks, serta pentingnya saling melaporkan kejadian atau tindakan mencurigakan kepada pihak berwajib.

Selain itu, dalam kegiatan silaturahmi ini, masyarakat juga dapat menyampaikan aspirasi, keluhan, dan masukan terkait situasi kamtibmas di lingkungannya.

Hal ini diharapkan dapat menjadi masukan bagi kepolisian dalam menyusun program dan strategi keamanan yang lebih efektif dan responsif terhadap kebutuhan masyarakat.

Kapolsek Sukra juga menegaskan komitmen kepolisian untuk selalu siap memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

Ia mengajak semua pihak untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis, serta berkomitmen untuk terus meningkatkan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga stabilitas keamanan di Kecamatan Sukra.